

# KOMANDAN

## Dandim 0602 Serang Cup : Sportivitas Dimulai Dari Laga Persahabatan

A. Nopriyadi - [SERANG.KOMANDAN.OR.ID](http://SERANG.KOMANDAN.OR.ID)

Jan 11, 2025 - 08:12



Serang, – Sebagai persiapan menuju Turnamen Sepak Bola Dandim 0602 Serang Cup, laga persahabatan antara tim gabungan Kodim Serang dan Muspika Kecamatan Waringinkurung melawan tim Agung Sport Center (ASC), digelar di lapangan minimal Elite Park Waringinkurung, Kabupaten Serang, Jumat (10/11/2025).

Pertandingan berlangsung sengit dengan penuh semangat sportifitas. Tim gabungan Kodim Serang bersama Muspika Kecamatan Waringinkurung berhasil mengungguli tim ASC dengan skor tipis 1-0. Gol tunggal kemenangan dicetak oleh Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang menunjukkan performa gemilang di lapangan.

Dandim 0602 Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang juga hadir di acara tersebut, menyampaikan pentingnya pertandingan ini sebagai bagian dari persiapan menjelang turnamen. "Laga ini merupakan langkah awal yang baik untuk meningkatkan kesiapan fisik, mental, serta solidaritas tim. Saya berharap Turnamen Dandim 0602 Cup nanti dapat berjalan dengan lancar dan menjunjung tinggi sportifitas," ujar Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

Turnamen Dandim 0602 Serang Cup sendiri akan digelar mulai 1 Februari hingga 23 Februari 2025 di Elite Park Waringinkurung. Diharapkan turnamen ini menjadi ajang kompetisi yang tidak hanya menarik perhatian masyarakat, tetapi juga mempererat hubungan antara berbagai elemen, baik masyarakat sipil maupun instansi pemerintah.

Dengan selesainya laga persahabatan ini, tim-tim yang akan berlaga di Dandim 0602 Cup terus mempersiapkan diri agar tampil maksimal di ajang tersebut. "Kami berharap turnamen ini dapat menjadi wadah yang membangun semangat kebersamaan, memperkuat silaturahmi, dan mendorong prestasi dalam olahraga sepak bola," tutup Dandim.

Turnamen Dandim 0602 Cup dipastikan menjadi salah satu ajang olahraga bergengsi di Kabupaten Serang, yang patut ditunggu dan didukung oleh masyarakat.